

Die Stärke der IG Metall spiegelt sich nicht nur in Tarifverträgen wider, sondern auch in der persönlichen Betreuung von Mitgliedern und Betriebsräten.

Gerade bei einschneidenden Veränderungen im Betrieb kann ich mich als Betriebsrat auf die Beratung und Unterstützung meiner IG Metall vor Ort verlassen. Ich wünsche der IG Metall auch weiterhin die Kraft, nah bei den Kolleginnen und Kollegen im Betrieb zu sein und dass sie sich auch in Zukunft aktiv in die Gestaltung der Arbeitswelt einbringt.



*Daniel Kollar*

*Betriebsratsvorsitzender  
Pfisterer Kontaktsysteme,  
Winterbach*